

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Strahlender Müll in Gorleben

André Tautenhahn · Friday, August 26th, 2011

Die Grenzwerte für die Strahlenbelastung im Zwischenlager Gorleben könnten bald überschritten werden. Jetzt ist eine Arbeitsgruppe einberufen worden, die klären soll, wie man das verhindern kann. Ganz einfach. Man verfährt nach dem Modell Tepco und schraubt die Grenzwerte nach oben. Die seien ja ohnehin niedriger angesetzt als beispielsweise an Atomkraftwerken. Man kann die etwa 100 Behälter natürlich auch in die Mitte der Lagerhalle schieben. Dann strahlt es am Zaun nicht mehr so stark und die Messungen von Journalisten wären unauffällig.

Quelle zur Meldung:

[http://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hallo\\_niedersachsen/castor523.html](http://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/hallo_niedersachsen/castor523.html)

This entry was posted on Friday, August 26th, 2011 at 6:15 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.